

## Kalendarium

Aug. 2015	Besuch Familie Neustätter aus Israel in Sulzbürg im Haus ihrer Vorfahren
Sept. 2015	Gertrud Heßlinger und Dr. Heide Inhetveen beschließen die Gründung einer Initiative Stolpersteine und informieren potentielle Mitglieder
06.11.2015	Informationsveranstaltung mit Dieter Weber (Leiter Stolpersteingruppe Regensburg)
09.11.2015	Ökumenischer Gedenkgottesdienst Christuskirche Neumarkt. Heide Inhetveen berichtet vom Schicksal der jüdischen Familie Hahn aus Neumarkt
18.11.2015	Der Kultur- und Verwaltungssenat der Stadt Neumarkt stimmt einem Antrag der SPD-Fraktion auf Verlegung von Stolpersteinen im öffentlichen Raum einstimmig zu.
11.12.2015	Gründung der Initiative Stolpersteine für Neumarkt und Sulzbürg (ISto)
15.03.2016	Informationsveranstaltung von ISto im Landlmuseum Sulzbürg
05.04.2016	Der Gemeinderat Mühlhausen stimmt der Verlegung von Stolpersteinen im öffentlichen Raum zu.
26.04.2016	Informationsveranstaltung von ISto im Bürgerhaus Neumarkt
27.05.2016	Erste Stolpersteinverlegung in Neumarkt durch Gunter Demnig für fünf ermordete Mitglieder der Familie Hahn am Oberen Markt 5
27.05.2016	Erste Stolpersteinverlegung in Sulzbürg für die ehemalige Synagoge der jüdischen Gemeinde
09.11.2016	Ökumenischer Gedenkgottesdienst in der Hofkirche Neumarkt unter Mitwirkung des P-Seminars des Ostendorfer Gymnasiums; im Anschluss: Zeitzeugengespräch mit Prof. Dr. Alexander Fried und Dr. Dorothea Woiczehowski im Festsaal der Residenz, Moderation, musikalische und kulinarische Gestaltung: P-Seminar des Ostendorfer Gymnasiums
ab Dez.2016	Vorbereitung nächste Verlegung von Stolpersteinen und Vorbereitung einer Veranstaltung zum Thema Euthanasie
16./17.03.17	„Nebel im August“ Filmvorführung im Rialto-Filmpalast in Neumarkt mit dem Autor des gleichnamigen Buches Robert Domes; Lesungen und Gespräche mit SchülerInnen der Ostendorfer und Willibald-Gluck-Gymnasien Neumarkt sowie der Schwarzachtal-Schule Berg
25.09.2017	Vortrag Dr. Inhetveen zum Schicksal der jüdischen Familie Weil im Landlmuseum Sulzbürg
16.10.2017	Zweite Verlegung von Stolpersteinen in Sulzbürg für fünf NS-Opfer der Familie Weil (Schlossberg 2)
16.10.2017	Zweite Verlegung von 12 Stolpersteinen in Neumarkt für neun Mitglieder der Familien Haas und Löw (Oberer Markt 39 und Stephanstraße 17) und drei Mitglieder der Familie Baruch (Bahnhofstraße 13); Familie Haas aus N.Y. zu Besuch
21.10.2017	Benefiz-Klezmerkonzert für Stolpersteine in der Schlosskirche Sulzbürg
06.-10. 11.17	Gedenk-Ausstellung „Stolpersteine in Neumarkt und Sulzbürg – Gemeinsam erinnern - Gemeinsam gedenken“ im Foyer des Landratsamtes Neumarkt

09.11.2017	Ökumenischer Gedenkgottesdienst Christuskirche, gestaltet von Frau Dekanin Murner, dem stellvertr. Dekan Herr Hanke und den P-Seminaren des Ostendorfer Gymnasiums; im Anschluss Vernissage und Finissage der Gedenkausstellung und Übergabe der Benefiz-Spende für Stolpersteine.
16.07.2018	Verlegung von zwei Stolpersteinen für Simon und Thekla Freising in Sulzbürg (mit Nachkommen der Familie Freising) und von sieben Stolpersteinen für zwei Familien Landecker in Neumarkt, Bahnhofstraße 14 und 20
30.11.2018	Die Stadt Neumarkt benennt den Platz zwischen dem sogenannten "Schreiberhaus" in der Brügasse 19 und dem neuen Rathaus IV in der Fischergasse nach dem langjährigen Rabbiner Dr. Magnus Weinberg
27.01.2018	Schüler polieren die Stolpersteine anlässlich des Gedenktages für die Opfer des Nationalsozialismus